
Великая наука жить счастливо состоит в том, чтобы жить только в настоящем.
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ЧТ, 23 июня: утро +120, вечер +240,
ск. ветра - 0 м/с (С-В).

Погода в Богдановиче
ВТ, 21 июня: утро +100, вечер +220,
ск. ветра - 1 м/с (Вст).
СР, 22 июня: утро +110, вечер +220,
ск. ветра - 1 м/с (Вст). R
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воПрос недели

оБразование

 http://www.narslovo.ru E-mail: narodnoe-sl@mail.ru

«Кто может вступить в Программу 
государственного софинансирования пен-
сии? Слышала, что тем, кто участвует 
в ней, государство обещает к пенсии 
хорошую прибавку.

М. Кузнецова, г. Богданович».
Ответить на вопрос мы попросили 

руководителя клиентской службы 
управления Пенсионного фонда Е.А. 
Жернакову:

– В Программе государственного со-
финансирования пенсии могут принять 
участие граждане всех возрастов (без 
ограничений), в том числе мужчины старше 
1953 года рождения и женщины старше 
1957 года рождения (у которых нет нако-
пительной части пенсии по обязательному 
пенсионному страхованию), а также дети 
с 14 лет при условии, что они прошли 
процедуру регистрации в органах ПФР и 
получили свидетельство обязательного 
пенсионного страхования.

Для граждан, уже получающих трудовую 
пенсию, софинансирование производится 
на общих основаниях. Государство удвоит 

их годовой взнос в рамках Программы в 
пределах от 2000 до 12000 рублей.

При этом для тех, кто достиг обще-
установленного пенсионного возраста 
(женщины от 55 лет, мужчины от 60 лет), 
но не обратился за назначением пенсии, 
действуют особые условия софинансиро-
вания. Государство не удваивает их взнос, 
а увеличивает в 4 раза. Если вы вносите в 
рамках программы 12 тысяч рублей в год, 
то с учетом софинансирования ваш пенси-
онный счет пополнится на 60 тысяч рублей 
в год, т.е. государство заплатит 48 тысяч.

Напомню, программа государственного 
софинансирования пенсии – это уникаль-
ная возможность увеличить будущую 
пенсию за счет дополнительных взносов 
самого гражданина и с участием средств 
государства. Эта программа регулируется 
федеральным законом № 56 от 30 апреля 
2008 года. Суть ее заключается в форми-
ровании пенсионных накоплений сегод-
няшнего или будущего пенсионера путем 
уплаты добровольных страховых взносов 
на накопительную часть будущей трудовой 
пенсии – им самим, такой же суммы стра-
ховых взносов (т.е. софинансирования) 
– государством и взносов организаций-ра-
ботодателей (при желании работодателя). Продолжение темы - на 2-й стр.

на 2 полугодие 2011 года

ПодПисные цены
 С доставкой до почтового ящика -  

169 руб.   Оформляется во всех  
почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  84 руб. 
Оформляется в редакции  
для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие -  
96 руб. Оформляется   
для групп от 20 человек.

 С получением в совете  
ветеранов - 60 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

17 июня, 12 часов. Школа N 4, актовый 
зал. Ученики девятых классов, учителя, 
родители. У всех приподнятое настрое-
ние. Выпускной. Вручение аттестатов об 
основном общем образовании.

Административная команда школы во 
главе с директором В.Н. Гурман поздравля-
ет учеников. Напоминает им: школу забы-
вать нельзя. От имени учителей выступает 
преподаватель начальных классов Л.А. 
Киркиш. Она душевно исполняет песню о 
кораблике детства, который безвозвратно 
уплывает. На глазах родителей блестят 
слезы. Действительно, дети подросли, 
время детства не воротишь назад.

Напутственные слова выпускникам 
говорят их классные руководители О.А. 
Бубенщикова и О.В. Флягина. Они благо-
дарят родителей за терпение. Те, в свою 
очередь, дарят учителям теплые слова и 
вручают им подарки.

Малыши из пришкольного лагеря тоже 
в числе поздравляющих. Они читают для 
выпускников стихи и дарят бумажные 
сердечки.

Начинается торжественная часть – вру-
чение аттестатов. В этом году четвертая 
школа выпускает 48 девятиклассников, 
из них четверо учениц заканчивают курс 
основного общего образования с отли-
чием. Это М. Комленко, К. Кузнецова, А. 
Сыромятникова и Т. Мельникова.

Практически каждый выпускник вместе 
с аттестатом получает внушительное 
количество наград – за успехи в учебе, 
творческие и спортивные достижения.

В этом плане школе есть чем гордить-
ся. К примеру, в международной тестовой 
игре «Математика для всех» Е. Мельни-
кова (4-б класс, учитель И.П. Мужева) 
заняла второе место по Свердловской 
области и 43-е – по России. И. Иванов 
(3-а класс, учитель Е.В. Зых) завоевал 
диплом победителя за первое место во 
всероссийской тестовой игре-конкурсе 
«Русский медвежонок».

Прощальный вечер завершается от-
ветным словом выпускников. Стихами и 
песнями ребята благодарят своих учите-
лей и родителей. Подтверждают, родную 
школу им не забыть никогда.

С. АлеКСеевА.
Фото автора. 

выпускники прощаются со школой

Пора выпускных вечеров на-
чалась в школах нашего района. 
23 июня день прощания со школой 
наступит для 71 одиннадцати-
классника, 17 июня выпускные 
состоялись у большинства девя-
тиклассников ГО. Их в этом году 
509 человек.

Увеличиваем сами
вы сПрашивали

Начало работы – 24 июня, в 10:00 ча-
сов, в зале заседаний на 3 этаже здания 
администрации по адресу: г. Богданович,  
ул. Советская, 3.

На заседании Думы городского округа Богда-
нович предполагается рассмотреть следующие 
вопросы:

1. О внесении изменений и дополнений в 
решение Думы ГО Богданович от 28.12.2010 года 
№ 96 «О бюджете городского округа Богданович 
на 2011 год».

2. О предоставлении муниципального иму-
щества в безвозмездное пользование.

3. О внесении изменения в порядок управле-
ния и распоряжения объектами муниципальной 
собственности муниципального образования 
городского округа Богданович, утвержденный 
решением Думы МО Богдановичский район  

№ 73 от 10.11.2005 года (в ред. решений Думы 
городского округа Богданович от 28.06.2007  
N 55, от 26.03.2009 N 25).

4. Об утверждении дополнения к  прогноз-
ному  плану приватизации муниципального 
имущества на  2011 год.

5. Об освобождении МУП «Богдановичский 
городской молочный завод» от  перечисления 
части прибыли в бюджет городского округа 
Богданович.

6. Об итогах отопительного сезона 2010-
2011гг. и мерах по подготовке объектов инже-
нерной инфраструктуры и инженерных комму-
никаций к осенне-зимнему сезону 2011-2012 гг.

7. Об организации и содержании обра-
зования на территории городского округа 
Богданович.

8. Разное. 

извещение
24 Июня сОзывается Дума ГОрОДскОГО ОкруГа БОГДанОвИч  
Для ПрОвеДенИя ОчереДнОГО сОрОк четвертОГО засеДанИя

О кОм скОрБИте вы?

22 июня –  
День памяти и скорби

О.а. костромина, продавец:
– В нашей семье погибли дедушка 

и прадедушка – они ушли на фронт 
друг за другом. сначала дед, он воевал 
два года, погиб, когда выносил своего 
раненого друга с поля боя. кстати, друг 
после тяжелого ранения был комиссо-
ван, дожил до 77 лет. каждый год 9 мая 
приезжал на могилу к деду, всю жизнь 
помнил, как дед спас его. а прадедуш-
ка воевал только полгода – он ушел 
на фронт, когда погиб его сын, мой 
дед. скорбим по ним, по всем, кто не 
вернулся с войны. Заслуга миллионов 
наших солдат в том, что мы сейчас жи-
вем в мире.

н.И. Флягина, педагог:
– В нашей семье воевали бабушка 

и дедушка с папиной стороны. они 
познакомились на фронте, оба были 
тяжело ранены, поженились после 
войны. сейчас их уже нет в живых. мы 
скорбим по ним.

Детство, проведенное у них в деревне, 
самое золотое время для меня. Дедушка 
не любил вспоминать войну, а бабушка, 
вспоминая, плакала, рассказывала, как 
выносила с поля боя раненых солдат, 
как сутками дежурила в госпитале, по-
могала солдатам писать письма домой. У 
бабушки и дедушки было много орденов 
и медалей, они хранятся у папы. 

с.в. токарев, электромеханик рмЦ 
ОаО «Огнеупоры»:

– В Великой отечественной войне 
приняли участие оба моих деда, дядя и те-
тушка. мужчины погибли все, а тетушка 
анна Федоровна, воевавшая в манчжу-
рии, по счастью, жива и сегодня. одним 
словом, 22 июня нашей семье есть, кого 
вспомнить, есть, о ком горевать.

И.Г. Потапова, работник муниципаль-
ного учреждения:

– В Великую отечественную вой-
ну на фронте воевали мои дедушка и 
бабушка по маминой линии. она была 
зенитчицей, он служил в пехоте. оба 
вернулись домой. из жизни они ушли 
уже в мирное время. Вот по ним-то наша 
семья и скорбит 9 мая и 22 июня. В 
родительскую субботу обязательно по-
сещаем кладбище, навещаем их могил-
ки. а дома бережно храним их военные 
награды, среди которых есть и медали 
«За отвагу».

R

выпускной вечер в школе № 4. в.н. Гурман вручает аттестат выпускнице 9 класса  
м. комленко.
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Анастасия Трофимовна Полу-
яхтова, жительница Ильинского, с 
1939 года бережно хранит письма 
своего мужа Василия Савельевича 
Полуяхтова. С того момента, как 
его призвали на срочную службу. 
Всего лишь шесть коротких меся-

цев длилось их семейное счастье. 
Сначала армия, а потом война… 
Не дождалась Анастасия своего 
родимого, погиб он в первый же год 
Великой Отечественной.

«Ну, пока, Тюна, до свидания, 
до осени! – писал он ей в мае 1941 
года, – осенью, думаю, должен 
уволиться и приехать домой, к вам, 
родные мои, жене и сыну» (на тот 
момент их сынишке Женечке было 
1,3 годика). «Я осталась в положе-
нии, когда Васю забрали в армию, 
– утирая слезы, рассказывает Ана-
стасия Трофимовна, – Женюшку я 
родила уже без него».

31 письмо за годы срочной служ-
бы и всего два письма с фронта 
получила молодая жена. Сыну же 
увидеть отца даже не довелось 
– Василий Савельевич погиб в 
1941-м…

«Здравствуй, Васенька, здрав-
ствуй, милый мой, – писала не-
утешная жена в ноябре 1941 года, 
в письме, которое вернулось обрат-

Федеральный закон № 327 
внес дополнения и изменения 
в закон «О ветеранах» (№5-ФЗ 
от 12.01.95). Согласно этому до-
кументу участники и инвалиды 
Великой Отечественной войны, 
а также вдовы погибших (умер-
ших) участников и инвалидов 
ВОВ имеют право на обеспе-
чение жильем один раз.

По информации специали-
ста по учету и распределению 
жилья администрации ГО 
Богданович А.А. Пыжовой, 
в 2010 году в нашем районе 
три человека этой льготной 
категории получили квартиры 
и 51 вручены уведомления на 
получение единовременной 

выплаты на приобретение и 
строительство жилья в раз-
мере 1 миллиона 209 тысяч 
600 рублей. В этом году такие 
уведомления уже получили 13 
человек. Кроме того, восемь 
участников, инвалидов Вели-
кой Отечественной войны и 
вдов получили квартиры по 
договору социального найма.

Как нам стало известно 
от специалиста Ильинской 
сельской территории С.Г. Ко-
робицыной, в их селе один 
участник ВОВ и шесть вдов, 
в том числе А.Т. Полуяхтова, 
также получили уведомления 
на получение единовременной 
выплаты.

но, так и не отыскав адресата, – 29 
сентября было уже два года, как 
мы с тобой в разлуке. Вот сколь-
ко времени прошло, как я тебя, 
мой дорогой, не вижу… Сын уже 
большой, только все время болеет, 
поэтому пока не ходит… Ждем мы 
тебя, наш дорогой! Очень-очень!»

Война забрала первую любовь 
и отца ее ребенка, когда ей было 
всего 20 лет.

Вдова… Печальное, скорбное 
звание. Сколько женщин стали 
вдовами в годы Великой Отече-
ственной войны? Не сосчитать.

Боль, тоска, неимоверная тя-
жесть на сердце переполняли 
душу Анастасии. Но надо было 
жить дальше, поднимать сына, 
помогать стране в бою с ненавист-
ным врагом.

Закончив курсы трактористок, 
Анастасия села на трактор. Осво-
ила мужскую профессию. «Ой, 
как ночью тяжело было работать! 
– вспоминает она, – спать так 
охота! Ведешь трактор и вдруг 
задремлешь… Но просыпалась, 
очень боялась заехать в какое-
нибудь болото».

Трудилась не жалея себя. За 
сыном смотрела мать. Так и вы-
живали.

«Я веселая, бойкая была, к тому 
же молодая, сколько «славы» при-
шлось пережить, – вспоминает она. 
– Не могли мне многие простить, 
что вновь пытаюсь радоваться 
жизни». Это уже сегодня, в возрасте 
91 года (!) Анастасия Трофимовна 
спокойно рассказывает о после-
военном времени, когда пришел 
к ней, бросив свою семью, другой 
фронтовик – Дмитрий Михайлович 
Брагин. А в то время людские пере-
суды больно резали по сердцу.

Со вторым мужем (граждан-
ским) родила Анастасия сына 
Вовушку. Но недолго прожил маль-

чонка, в год умер от дизентерии. 
«Я телятницей работала, а он у 
меня в садике круглосуточном на-
ходился… не углядела», – горько 
вздыхает мать.

Да и первый сын, Женюшка, 
мало радовал ее. Сгорел от рака в 
возрасте 38 лет. Сегодня его жена 
и двое детей (сын и дочь) живут в 
городе Орле. «Как я в свое время 
осталась одна с дитем на руках, так 
и жена сына моего одна поднимала 
ребят», – сетует моя героиня.

Со вторым мужем отношения не 
сложились. «Выгнала я его», – ком-
ментирует Анастасия Трофимовна. 
Еще один шанс быть счастливой 
преподнесла ей судьба в лице 
третьего мужа Петра Ивановича 
Дубовкина, тоже вернувшегося с 
фронта. «Он больной был, но мне 
помогал», – рассказывает она. Тем 
более что помогать было в чем: 
семья держала большое хозяйство 
(корову, свиней, овечек…), супруга 
же трудилась на ферме, день-
деньской пропадала на работе.

…Всех пережила Анастасия. 

Мужей, сыновей. «Одна совсем 
осталась», – горько вздыхает она. 
Но держится. Сила ее характера по-
ражает и сегодня. Будучи в солидном 
возрасте она держит огород, сама 
себя обихаживает. Конечно, помо-
гают и родственники. Брат Евгений 
Трофимович и его супруга Римма 
Федоровна Полуяхтовы не оставля-
ют Анастасию Трофимовну одну.

Много пережито этой женщи-
ной за ее долгий жизненный путь. 
Много работы выпало на ее долю. 
За доблестный труд не единожды 
была награждена, имеет орден 
«Знак Почета», в разные годы была 
победителем социалистического 
соревнования.

Однако, если бы повернуть вре-
мя вспять, не такой хотела бы она 
видеть свою судьбу. Грезится ей: 
безоблачное довоенное счастье 
с единственным своим любимым 
Васенькой. Как же счастливы они 
могли быть! Кабы не эта проклятая 
война…

С. ФедоСеевА.
Фото автора. 

В феврале этого года две собственницы 
жилых помещений в указанных многоквар-
тирных домах обратились в Богдановичский 
городской суд с исковым заявлением об отме-
не решений общего собрания собственников 
помещений этих домов о выборе ООО УК 
«Богдановичская» в качестве управляющей 
организации. Эти собственницы, имея заинте-
ресованность в том, чтобы вернуть управле-
ние их домами в ООО УК «УМЗ», не считаясь с 
мнением большинства других собственников, 
пытались доказать, что при проведении голо-
сования по выбору управляющей компании в 
ноябре 2010 года ООО УК «Богдановичская» 
нарушило права и интересы собственников 
помещений всего дома (в частности, лишь 
права этих собственниц), фальсифицировало 
результаты голосования; и вообще голосова-
ние и принятое решение незаконны.

ООО УК «Богдановичская», отстаивая ин-
тересы собственников, выразивших доверие 
нашей компании, возражало против признания 
решений собственников помещений неза-
конным и сумело доказать, что голосование 
было проведено с соблюдением закона и не 
нарушает ничьих прав и интересов, что соб-
ственники законно и обоснованно выбрали ту 
компанию, которой они доверяют, и с коллекти-
вом которой они работают не первый год.

Богдановичский городской суд своим ре-
шением от 10 марта 2011 года подтвердил 
доводы ООО УК «Богдановичская» и отказал 
в удовлетворении исковых требований не-
добросовестным собственницам, которые, 
не согласившись с данным решением Бог-
дановичского городского суда, обжаловали 
его законность и обоснованность в Сверд-
ловском областном суде. Однако, как уже 
было указано выше, 14 апреля 2011 года 
Свердловский областной суд оставил реше-
ние Богдановичского городского суда в силе, 
тем самым подтвердив, что Богдановичский 
городской суд правильно, законно и обосно-
ванно рассмотрел данный спор и дал ему 
надлежащую правовую оценку.

Таким образом, ООО УК «Богданович-
ская», действуя в интересах собственников 
помещений, смогло доказать, что, проводя 
собрания и голосования собственников по 
выбору управляющей компании в ноябре 
2010 года, действовало добросовестно, 
законно и, в первую очередь, соблюдало 
интересы собственников помещений много-
квартирных домов.

в. Болдырев,
начальник юридического отдела  

ооо УК «Богдановичская. 

Продолжаем серию публикаций фото 
детей, воспитанников учреждений госво-
спитания. Если вы неравнодушны к судьбам 
этих ребят и готовы оказать им помощь, став 
для них новыми родителями, обращайтесь 
в отдел семейной политики, опеки и попе-
чительства, социальных гарантий и льгот 
УСЗН (ул. Советская, 3, кабинет № 10).

Подробную информацию можно полу-
чить по телефону – 2-48-08.

 С. СоКоловА.
Фото автора.

тане девять лет. Это общительная, до-
брожелательная девочка. умеет быть 
лидером. к учебе относится ответственно, 
много читает. таня – творческий человек: 
поет, танцует, занимается спортом.

Илья – добрый, нежадный, его все любят, 
с удовольствием помогает другим.

Денис – любит братьев, заботится о них.

22 Июня – День ПамятИ И скОрБИ

Прерванное счастье
люди и сУдьБы

вы держали в руках 
маленькие треугольнички 
– письма с фронта? По-
желтевшие от времени, со 
стершимися в некоторых 
местах строчками, напи-
санными подслеповатым 
карандашом? Признаюсь, с 
особым трепетом я брала 
их в руки. От писем веяло 
ушедшим временем, они 
таили в себе боль и надежду 
тех, кто их писал.

Ук «Богдановичская» отстояла 
право управлять домами

коммУнальное хозяйство

14 апреля 2011 года свердловский 
областной суд подтвердил право 
ООО ук «Богдановичская» управлять 
многоквартирными жилыми домами 
по адресам: ул. рокицанская, 11, и  
ул. ленина, 9, тем самым создав су-
дебную практику, устанавливающую, 
что проведенные в ноябре 2010 года 
голосования собственников жилья по 
выбору ООО управляющая компания 
«Богдановичская» были проведены 
законно и обоснованно, не нарушая 
прав собственников помещений.

труженик тыла а.т. Полуяхтова

Пусть мама услышит
ПроБлема
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Семейный очаг
тема выПуска: мОй люБИмый саД

Вместе с мужем Николаем Алек-
сандровичем она держит участок 
в «Березке» с 1990 года, с самого 
начала создания этого садового 
товарищества. Вначале ее выбрали 
казначеем, а затем и председате-
лем сада. На этой ответственной 
должности моя героиня прорабо-
тала до 2007 года. Но и потом от 
общественных дел не отошла, в 
прошлом году, к примеру, стала 
инициатором 20-летнего юбилея 
сада. Ее почин поддержали хозяева 
всех 76 участков «Березки», в итоге 
праздник получился замечатель-
ный: с играми, конкурсами, сценка-
ми, шутками и прибаутками. Дружно 
и весело сад гулял до утра.

Есть у моей героини и вторая 
стезя – она председатель ТСЖ 
(товарищества собственников 

жилья) дома №23 на улице Ку-
навина Богдановича. В этот дом 
супружеская чета Матвеевых за-
ехала в 1989 году. Практически все 
жильцы дома принимали участие 
в его строительстве, поэтому изна-
чально он был особенным: пона-
чалу собственники квартир орга-
низовали жилищно-строительный 
кооператив, а с появлением ТСЖ 
перешли на эту форму управления 
дома.

С 1994 года и по сей день Та-
тьяна Васильевна – председатель 
ТСЖ. В ее ведении 76-квартирный 
дом, в котором проживают 152 
человека. У ТСЖ есть правление, 
а также бухгалтер, сантехник, 
дворник и электрик. Практически 
все они – жильцы дома. У товари-
щества открыт свой счет в банке, 
на который управляющая компа-
ния перечисляет деньги за ком-
мунальные платежи, уплаченные 
жильцами. Правление заключает 
договоры с обслуживающими ор-
ганизациями на выполнение тре-
буемых работ. Сегодня, к примеру, 
дом готовится к зиме, а еще ведет 
ремонт в шести своих подъездах. 
«Сами себе хозяева», – комменти-
рует плюсы такой формы управле-
ния домом моя героиня.

Однако мало кто знает, что эта 
активная, деятельная женщина 

имеет проблемы со здоровьем. 
«Что дает вам силы?» – не могу 
удержаться от вопроса. В ответ 
слышу, что комсомольская закалка, 
а еще «земля лечит».

Что касается первого, в этом 
плане судьба моей героини очень 
похожа на судьбы многих совет-
ских людей. Сначала секретарь 
комсомольской организации (начи-
нала с секретарей одного из цехов 
Богдановичского фарфорового за-
вода). Затем вступление в комму-
нистическую партию и назначение 
парторгом. Это было в 1975 году, 
когда Татьяна Васильевна работа-
ла в сфере общепита на севере, а 
именно в п. Агириш Ханты-Мансий-
ского округа. Там и встретила свою 
судьбу – Николая, он трудился 
шофером на газотрассе. С тех пор 
минуло уже более 30 лет. Нынче 
в апреле супруги отметили 34-ю 
годовщину свадьбы.

В Богданович вернулись в 1989 
году. Он устроился водителем 
в МУП «Благоустройство», она 
– мастером поваров в ПТУ-45, впо-
следствии долгое время работала 
заместителем директора по хозяй-
ственной части. Дочери Анечке в 
ту пору было всего два годика, 
устроили в детский сад.

С тех пор много воды утекло. 
Ане сегодня уже 24 года, работает 

и учится, а для родителей она по-
прежнему остается любимицей и 
единственной доченькой.

Вторая отрада Матвеевых – это 
сад. Здесь они проводят уйму вре-
мени. Да и все постройки, теплицы 
и даже колодцы на участке – все 
сделано их руками. «Это все Коля 
у меня», – с любовью отмечает Та-
тьяна Васильевна. Две противопо-
ложности (она – живая, активная, 
он – рассудительный, спокойный), 
они не могут даже представить 

себя друг без друга. А любовь к 
земле лишь еще больше сближает 
их, ведь оба родом из деревни: 
он – из-под Казани, она – отсюда, 
глуховская.

«Конечно, крестьянский труд 
нелегок (к тому же участок нема-
ленький – 16 соток!), – признаются 
супруги, – зато, работая, отдыха-
ешь душой. Земля забирает весь 
негатив. Трудишься, и мысли при-
ходят в порядок, и покой на душе, 
и вновь готов к новому дню».

За ее плечами два высших 
образования и 33-летний стаж 
работы. В свое время она труди-
лась преподавателем географии, 
биологии в СИНХе, техникумах 
Екатеринбурга, была аудитором. 
Уже на пенсии закончила двухго-
дичные курсы высшей школы ланд-
шафтного дизайна. Нынче в планах 
моей героини привлечь жителей 
Богдановича к его благоустройству 
и сделать из него город-сад.

– вера викторовна, вы, как 
человек сторонний, можете 
дать оценку городу, в котором 
родились…

– Да, больше 30 лет я прожила 
в Екатеринбурге и только два года 
назад вернулась в город детства. За 
эти годы Богданович похорошел, осо-
бенно в последнее время. Подкраси-
ли старые дома, построили новые, 
стали по весне высаживать цветы, 
летом – окашивать газоны…

Однако есть еще в Богданови-
че много мест, которые «просят», 
чтобы их привели в порядок. Места 
моего босоногого детства – это 
улица Береговая в Богдановиче, 
где раньше была мельница с 
красивым болотцем. Теперь здесь 
свалка мусора (и это в 10 метрах 
от реки!). А улица Ленина – терри-
тория между милицией и гаражами 

– одни бутылки, покрышки от колес 
и прочий мусор… И так можно 
долго перечислять.

– Но не каждый готов выйти 
и что-то сделать для города. 
Многие надеются на комму-
нальные службы…

– В том-то и беда. Но ведь 
городские власти не всесильны. 
Они не сделают наш город краси-
вым, даже ежегодно высаживая 
деревца, если мы будем ломать их, 
просто проходя мимо, или сносить 
их, убирая снег бульдозером.

– Где же выход?
– Я предлагаю всем неравно-

душным жителям объединиться и 
вместе делать Богданович уютным 
и красивым.

– И как?
– Возьмем, к примеру, парк По-

беды в микрорайоне. Весной со-
вместно с администрацией города, 
учениками школ N 4 и 5 мы высади-
ли там 55 лип и декоративных груш. 
Но, во-первых, их надо сохранить и 
вырастить. Во-вторых, это только 
неполные две аллеи. А как Вы от-
носитесь к тому, чтобы в парке По-
беды создать аллеи молодоженов, 
выпускников и так далее?

– Было бы неплохо.
– И я так считаю. Поэтому на-

шла энтузиаста – учителя рисова-
ния школы N 4 К.С. Гарипову, ко-
торая согласилась поучаствовать 
в создании ландшафтного проекта 
парка Победы. С этой идеей мы 
вышли к начальнику отдела благо-
устройства и дорожной деятель-
ности МУ «УМЗ» С.В. Бабовой. 
Надеюсь, что нас поддержат.

Вы только представьте, молодо-
жены в день регистрации высажи-

вают дерево, можно даже сделать 
табличку с надписью «В такой-то 
день такие-то посадили это дере-
во». Считайте, одно дело молодые 
уже сделали – дерево посадили. 
Останется построить дом и родить 
сына. Шучу, конечно, но это на самом 
деле хорошая задумка. Уже сегодня 
желающим я готова оказать в этом 
помощь, обращайтесь.

Хочу призвать на благое дело 
и своих одноклассников. В этом 
году исполняется 45 лет, как мы 
окончили восьмилетнюю школу 
№6 (ныне №4). В связи с этой 
датой мы можем сделать подарок 
городу – заложить аллею выпуск-
ников. Звоните.

– Итак, предположим, на-
шлись неравнодушные го-
рожане. они хотят сделать 
Богданович краше и ухоженней. 
Куда им обращаться?

– В наш клуб садоводов и 
огородников, мой телефон – 8-
912-289-26-26. Вместе под силу 
решать любые задачи. 

Крона у лапчатки почти шаро-
видная. В течение всего лета (с 
июня до самого снега) куст букваль-
но усыпан небольшими цветками до 
трех сантиметров в диаметре.

Место и почва: любая, хоро-
шо дренированная почва (любит 
известкование). Прямое солнце 
или полутень. 

Обрезка: старые и слабые 
ветви обрезают в мае, состригают 
прошлогодние цветы, придают 
форму.

секрет ПОсаДкИ:
наметьте места посадки 

колышками,
выройте яму под каждый 

куст (50х50х50 см),
верхний плодородный слой 

и нижний слой почвы размещайте 
отдельно,

в верхний слой добавьте 
торфа, перегноя, две горсти су-
перфосфата, немного удобрения 
AVA и перемешайте почву,

налейте в яму ведро воды,
при посадке ориентируй-

тесь на след земли на стволе,
подсыпьте на корни плодо-

родного слоя почвы, осторожно 
уплотните от края ямы к центру,

полностью засыпьте яму 
почвой, уплотните еще раз.

Когда посадка закончена, сде-
лайте вокруг растения невысокий 
валик из почвы, который будет 
удерживать воду. После посадки 
в первый год растение нужно 
регулярно поливать, до полной 
приживаемости. В следующем 
сезоне полив уже необязателен. 
















Ведущая Выпуска  
с. соболеВа

Приносите (присылайте) снимки 
красивых уголков сада (огорода). 
Присутствие на фото самих хозяев 
приветствуется особо. Снимок со-
проводите коротким рассказом: как 
давно держите сад (обрабатываете 
огород), что изображено на фото, 
какие рекордные урожаи вы соби-

рали со своего участка, какие по-
делки, сделанные своими руками, 
украшают ваш сад (огород) и т.д.

Не забудьте указать фамилию, 
имя, отчество и контактный теле-
фон.

Конкурс продлится до конца ав-
густа. Победители получат призы. 

знакомьтесь

отрада семьи матвеевых

в коллективном саду 
«Березка» все знают та-
тьяну васильевну матве-
еву, причем не только как 
бывшего председателя, но 
и как общительную, не-
равнодушную и активную 
женщину.

т.в. и н.а. матвеевы.

точка зрения

руководитель клуба вете-
ранов-садоводов в.в. Фар-
ленкова известна многим 
жителям нашего района.

вера Фарленкова:  
«сделаем город краше»

в.в. Фарленкова.

на заметкУ

Это небольшой, но 
очень декоративный ку-
старничек с ветвистыми 
побегами, с многочислен-
ными цветами, в основном 
ярко-желтого цвета. есть 
сорта с белыми, бежевы-
ми, розовыми, оранжевы-
ми и красными цветами. 

курильский чай

конкУрсы

Объявляется конкурс «мой 
любимый сад (огород)».

расскажи о своем саде
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Во всех сельхозпредприятиях выявле-
ны нарушения, связанные с безопасным 
обращением с пестицидами и агрохими-
катами, с гигиеническими требованиями к 
безопасности процессов испытаний, хране-

ния, перевозки, реализации, применения, 
обеззараживания и утилизации пестицидов 
и агрохимикатов.

 В результате проверок установлено, 
что хранение агрохимикатов (удобрений) 
осуществляется в неспециализированных 
помещениях, совместно с картофелем и 
зерном и без заключений, подтверждающих 
соответствие склада и условий хранения аг-
рохимикатов требованиям СанПиН 1.2.2584-
10, выдаваемых федеральным органом 
исполнительной власти, уполномоченным 
осуществлять санитарно-эпидемиологиче-
ский надзор.

 За перечисленные нарушения должност-
ные лица привлечены к административной 
ответственности по статье 8.3 КоАП РФ.

Напоминаем руководителям сельскохо-
зяйственных предприятий, индивидуальным 
предпринимателям – главам крестьянских 

(фермерских) хозяйств, что в соответствии 
с законодательством Российской Федера-
ции в специализированных помещениях 
должны храниться не только пестициды, но 
и агрохимикаты (удобрения). Запрещается 
использовать для хранения пестицидов и 
агрохимикатов помещения, предназначенные 
для хранения продуктов питания, фуража, раз-
личных предметов хозяйственного и бытового 
назначения. Завоз пестицидов и агрохимика-
тов необходимо осуществлять только после 
получения заключения, подтверждающего 
соответствие склада и условий хранения в нем 
препаратов установленным требованиям.

 Н. КоСтАревА,  
специалист отдела по надзору  

за безопасным обращением  
с пестицидами и агрохимикатами 

Управления россельхознадзора  
по Свердловской области. 

храните удобрения правильно
Проверки

в апреле 2011 года Богдановичской 
городской прокуратурой совместно 
с управлением россельхознадзора 
по свердловской области были про-
ведены проверки по соблюдению 
обязательных требований законода-
тельства российской Федерации при 
хранении пестицидов и агрохимика-
тов в нескольких сельскохозяйствен-
ных предприятиях ГО Богданович. 

Всего в этих соревнованиях приняло 
участие пять команд: «Вектор» (Богда-
нович), «Нива» (Тугулым), «Факел» (р.п. 
Пышма), «Колос» (Талица) и «Камышлов» 
(сборная Камышлова и Камышловского 
района). После того, как торжественно под-
няли Государственный флаг, начались игры. 
Всего в этот день состоялось десять матчей. 
Футболисты выкладывались, как могли, а 
тренеры поддерживали своих спортсменов, 

давая ценные советы. Стоит отметить, что 
и болельщиковив этот день на стадионе МУ 
ХК «Факел» собралось немало.

По результатам встреч первое место 
заняла команда «Колос» (г. Талица). 
Талицкие футболисты были награждены 
кубком, медалями и почетным грамотами. 

Богдановичский «Вектор», уступив одно 
очко, оказался на втором месте. А тре-
тье заняли юные спортсмены «Факела». 
Призерам также были вручены медали и 
грамоты.

С. МАхНевА.
Фото автора.

Богдановичский «вектор» на втором месте
сПорт

Прошли зональные соревнования 
по футболу на кубок Палаты Пред-
ставителей. на торжественном от-
крытии присутствовали глава нашего 
ГО а.а. Быков, первый заместитель 
главы в.я. Бешлый, председатель 
Думы в.П. Гребенщиков и помощник 
председателя Палаты Представи-
телей законодательного собрания 
свердловской области н.с. Оттов.

момент игры «вектора» с «нивой».

ЗАО «РОСМЕТИМПЕКС»

Производим Прием лома

черных металлов
возможность 
самовывоза. 

телефоны: +7-922-036-52-70, 
+7-922-035-54-56.

от 6600  
до 8300  
руб./т

Реклама

Поздравляем нашего любимого 
сына, внука, племянника, брата 
Пургина Александра с 18-летием!
Желаем много-много счастья,
Взаимной и большой любви,
Пусть обойдут тебя ненастья
В далеком жизненном пути.
Пусть жизнь твоя течет рекою
Среди высоких берегов, 
И пусть всегда опорой будут
Надежда, Вера и Любовь.

Родные.

Уважаемые граждане!
Не предоставляйте свои паспорта посторон-

ним лицам, не подписывайте доверенности, за-
явления, иные документы, чистые листы бумаги, 
не способствуйте созданию фирм-однодневок! 
Ответственность за деятельность таких фирм 
ляжет на ваши плечи. 

В связи с имеющимися случаями регистрации 
юридических лиц с использованием паспортных 
данных физических лиц, фактически не участвующих 
в деятельности юридических лиц (так называемых 
«номинальных» участников или руководителей 
юридических лиц) Управление ФНС России по 
Свердловской области информирует граждан о 
возможных последствиях.

Предоставляя свои паспортные данные для 
регистрации юридического лица, каждый  должен 
осознавать, что он становится участником (пред-
ставителем) юридического лица с момента внесе-
ния сведений в ЕГРЮЛ (Единый государственный 
реестр юридических лиц) и несет предусмотренную 
действующим законодательством ответственность 
за деятельность данного юридического лица. 

Юридические лица, участниками которых яв-
ляются такие «номинальные» граждане, зачастую 
используются в каких-либо схемах, направленных 
на уклонение от уплаты налогов и уход от кредито-
ров, контрагентов. Поэтому физическому лицу не 
избежать внимания со стороны контролирующих, 
правоохранительных, судебных органов – многократ-
ные допросы, представление объяснений, участие в 
судебных заседаниях. Потребуются и средства для 

оплаты услуг адвоката (юриста, представляющего 
интересы гражданина во всех инстанциях).    

Небольшое вознаграждение, полученное граж-
данином за предоставление своего  паспорта не-
знакомым лицам, не окупит тех штрафных санкций, 
которые могут быть предъявлены к данному лицу, не 
позволит избежать проблем и  неприятных послед-
ствий. А проблемы могут быть следующими:

- гражданин, являющийся учредителем организа-
ции, не может быть признан безработным и не имеет 
права на получение пособия по безработице;

- на учредителе (руководителе) лежит обязан-
ность по проведению процедуры ликвидации юриди-
ческого лица, в том числе и по решению суда;

- участие в организациях в качестве учредителей 
(руководителей) является препятствием для приема 
таких граждан, а также их близких родственников на 
работу в органы государственной и муниципальной 
власти. 

ЧТО дЕлАТь, ЕСлИ…
Если у вас имеются предположения, что с исполь-

зованием ваших паспортных данных  зарегистриро-
ваны какие-либо организации (паспорт был утерян, 
либо определенное время находился у посторонних 
лиц и т.д.)  следует обратиться в налоговую инспек-
цию по вашему месту жительства:

- с обращением о предоставлении информации 
о вашем участии в качестве учредителя (руководи-
теля)  юридических лиц. 

- с заявлением о неиспользовании паспортных 
данных при государственной регистрации юриди-
ческих  лиц. 

Если информация  о регистрации юридических 
лиц с вашим участием подтверждается, следует 
обратиться:

- в судебные органы по вопросу признания неза-
конной государственной регистрации юридического 
лица;

- в правоохранительные органы. 
ИНФОРМАцИя для РОдИТЕлЕй!
В связи с имеющимися случаями вовлечения в 

указанную деятельность молодых людей школьного, 
студенческого возраста, вам необходимо вниматель-
но прочитать указанную информацию и оградить 
себя и своих детей от проблем: 

- проверить фактическое наличие паспортов, 
объяснить возможные последствия предоставления 
паспортов малознакомым людям, а также подписа-
ния каких-либо заявлений, доверенностей, чистых 
бланков; 

- обратиться в регистрирующие налоговые 
органы с заявлением, в том числе с заявлением о 
неиспользовании адреса,  принадлежащего вам на 
праве собственности помещения при государствен-
ной регистрации юридических лиц (особенно при 
поступлении на ваш домашний  адрес корреспонден-
ции, адресованной неизвестным вам юридическим 
лицам).

Подробная информация размещена на сайте 
Управления ФНС России по Свердловской области 
www.r66.nalog.ru в разделе «Государственная реги-
страция и учет налогоплательщиков».

Управление ФНС россии  
по Свердловской области.

оБраЩение Управления Фнс россии по свердловской области к гражданам области

о внесении изменений в решение 
думы городского округа Богданович 
№ 22 от 24.03.2011г. «об утвержде-
нии «Порядка обращения с отходами  

на территории городского округа 
Богданович»

РЕШЕНИЕ дуМЫ ГОРОдСКОГО ОКРуГА 
БОГдАНОВИЧ № 41 ОТ 26.05.2011 ГОдА

В целях приведения Порядка обращения 
с отходами на территории городского округа 
Богданович в соответствие с действующим 
законодательством,   Дума городского округа  
Богданович 

РЕШИЛА:
1. Внести изменения в «Порядок обращения с 

отходами на территории городского округа Богда-
нович» утвержденный решением Думы городского 
округа Богданович  от 24.03.2011г. № 81:

1) Внести изменения в раздел 2 «Основные по-
нятия» Порядка:  - термин «нормативы обращения 
с отходами»- исключить.

2) подпункт 5 п.8.2. статьи 8 изложить в сле-
дующей редакции: 

«5) организовывать и проводить мониторинг 
негативного воздействия на окружающую среду 
на объектах размещения отходов».

3) подпункт 5 п.8.3. статьи 8 изложить в сле-
дующей редакции: 

«5) Отходы V класса опасности допускается 
транспортировать самостоятельно при наличии 
протокола биотестирования отхода, отнесенного 
расчетным путем к V классу опасности.».

4)   подпункт 5 п.8.4. статьи 8 изложить в 
следующей редакции: 

«5) Отходы V класса опасности допускается 
транспортировать самостоятельно при наличии 
протокола биотестирования отхода, отнесенного 
расчетным путем к V классу опасности.».

5)  подпункт 5 п.8.6. статьи 8 изложить в сле-
дующей редакции: 

«5) Отходы V класса опасности допускается 
транспортировать самостоятельно при наличии 
протокола биотестирования отхода, отнесенного 
расчетным путем к V классу опасности.».

6) подпункт 4 п.8.8. статьи 8 изложить в сле-
дующей редакции: 

«4) Отходы V класса опасности допускается 
транспортировать самостоятельно при наличии 
протокола биотестирования отхода, отнесенного 
расчетным путем к V классу опасности.».

7) подпункт 1 п.8.8. статьи 8 изложить в сле-
дующей редакции: 

«1) Сбор, хранение и удаление специфиче-
ских отходов ЛПУ осуществляется в соответствии 
с СанПиН 2.1.7.2790-10 « Санитарно-эпидемио-
логические требования к обращению с медицин-
скими отходами». 

2. Опубликовать настоящее решение в газете 
«Народное слово».

А.А. Быков,  
Глава городского округа.


